

**TANGGAPAN DAN/ATAU JAWABAN
FRAKSI PARTAI NASDEM
ATAS PENDAPAT BUPATI TERHADAP (2) RAPERDA
INISIATIF DPRD KEBUMEN**

TENTANG:

- 1. PENCEGAHAN DAN PENANGGULANGAN STUNTING;
DAN**
- 2. FASILITASI PESANTREN DAN PENDIDIKAN
KEAGAMAAN**



**FRAKSI
PARTAI NasDem**

GERAKAN PERUBAHAN

**DISAMPAIKAN PADA
RAPAT PARIPURNA DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
DAERAH KABUPATEN KEBUMEN**

TAHUN 2023



**FRAKSI
PARTAI NasDem
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**
Jalan Merdeka Nomor 06 Kebumen
Telepon 0287-381775



TANGGAPAN DAN/ATAU JAWABAN

FRAKSI PARTAI NasDem

**ATAS PENDAPAT BUPATI TERHADAP RAPERDA INISIATIF
DPRD KEBUMEN**

TENTANG:

- 1. PENCEGAHAN DAN PENANGGULANGAN STUNTING; DAN**
- 2. FASILITASI PESANTREN DAN PENDIDIKAN KEAGAMAAN
DISAMPAIKAN PADA**

**RAPAT PARIPURNA DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

Kamis, 9 November 2023

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Salam sejahtera untuk kita semua

**Yth, Sdr Pimpinan Rapat DPRD, Para Wakil Ketua, dan segenap
Anggota DPRD Kab. Kebumen ;**

Ysh, Bupati Kebumen ;

Ysh, Wakil Bupati Kebumen;

**Ysh, Sekretaris Daerah, Para Asisten Sekretaris Daerah,
Sekretaris DPRD, Kepala Dinas, Kepala Badan, dan seluruh
jajaran Eksekutif Kabupaten Kebumen ;**

Ysh, Ketua KPU, Ketua Bawaslu, Direktur RSDS dan RSUD

**Prembun, Pimpinan BUMD di Kabupaten Kebumen, Camat se –
Kabupaten Kebumen ;**

**Rekan-rekan wartawan, Pemirsa Kebumen TV serta pendengar
radio IN FM yang berbahagia.**

Alhamdulillah rabbil 'alamin, puji-syukur senantiasa terpanjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, karunia, hidayah serta inayah-Nya sehingga kita dapat hadir pada rapat paripurna kali ini dalam rangka penyampaian Tanggapan Dan/Atau Jawaban Fraksi Atas Pendapat Bupati terhadap dua Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen Inisiatif DPRD Kebumen

Sholawat serta salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad Saw. Semoga kita semua termasuk golongan yang akan mendapat *syafa'atnya di yaumul akhir. Amin.*

Rapat Dewan Yang Terhormat

Kemarin telah disampaikan dan kita dengarkan bersama Pendapat Bupati Kebumen terhadap dua Rancangan Peraturan Daerah Inisiatif DPRD Kabupaten Kebumen

Kami Fraksi Partai NasDem mengapresiasi yang setinggi-tingginya kepada Bupati atas pendapat dan kesepahaman terhadap Raperda inisiatif yang diajukan oleh DPRD Kebumen, untuk selanjutnya akan dilakukan pembahasan lebih mendalam.

Atas Pendapat Bupati Kebumen terhadap Rancangan Peraturan Daerah Inisiatif DPRD Kabupaten Kebumen tersebut, izinkanlah kami Fraksi Partai NasDem sampaikan Tanggapan dan/atau Jawaban sebagai berikut:

1. Pencegahan Dan Penanggulangan Stunting

Terhadap format Raperda, penulisan dasar hukum mengingat, ruang lingkup Raperda, penulisan redaksional, dan tata urutan Pasal agar memperhatikan kaidah sesuai dengan teknik penyusunan rancangan Peraturan, terima kasih atas saran dan masukan Bupati akan kami sampaikan dalam pembahasan Panitia Khusus, dalam pembahasannya nanti disesuaikan dengan Hasil Pengharmonisasian, Pembulatan Dan Pemantapan

Konsepsi dari Kemenkumham Jawa Tengah, serta tanpa mengesampingkan aturan-aturan di dalamnya.

Terhadap sasaran percepatan penurunan stunting agar dicermati kembali pengelompokan serta sasarnya, serta permohonan penjelasan pada *point C*, kami fraksi NasDem tidak memberikan tanggapan pendapat yang diberikan secara khusus oleh Bupati terhadap Raperda Pencegahan dan Penanggulangan Stunting, akan tetapi pada prinsipnya sepakat untuk dibahas lebih lanjut dalam Rapat Panitia Khusus Raperda

Terhadap pencermatan terkait dengan perbedaan antara Tim Percepatan Penurunan Stunting dalam Pasal 11 dengan Tim Pencegahan dan Penanggulangan Stunting, terima kasih atas pencermatan dan masukannya kami fraksi NasDem berharap dalam pembahasan bersama nanti dapat merumuskan struktur yang tepat berkesinambungan dan keserasian dalam Pencegahan Dan Penanggulangan Stunting.

2. Fasilitasi Pesantren Dan Pendidikan Keagamaan

Terhadap permohonan bupati agar perlu dipertimbangkan terkait penentuan dasar, fungsi dan tujuan serta permohonan Bupati agar dicermati kembali terkait dengan judul serta ruang lingkup pengaturan. Raperda Secara nomenklatur pendidikan di pondok pesantren menjadi tanggungjawab Kementerian Agama, namun karena kontribusi dan peran pondok pesantren sangat membantu pembangunan pendidikan di daerah, maka Pemerintah Daerah perlu melakukan berbagai fasilitasi untuk mendukung keberadaan pondok pesantren, dari aspek pemenuhan daya tampung, kenyamanan, kebersihan, kesehatan, dan keamanan. Terima kasih atas saran dan masukannya akan kami sampaikan dalam pembahasan Panitia Khusus nantinya. Kami berharap nantinya dalam pembahasan Raperda ini harus melibatkan multisektor.

Terhadap substansi Raperda secara umum agar memperhatikan ketentuan peraturan perundang-undangan

yang lebih tinggi, terima kasih atas masukan Bupati, akan kami sampaikan dalam pembahasan Panitia Khusus dengan menyesuaikan Hasil Harmonisasi, Pembulatan, dan Pemantapan Konsepsi Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen dari Kemenkumham Jawa Tengah serta tanpa mengesampingkan peraturan-peraturan di atasnya.

Terhadap keseluruhan pendapat dan saran yang telah disampaikan oleh Bupati, kami ucapkan terima kasih. Nantinya keseluruhan pendapat dan saran tersebut akan menambah kesempurnaan atas kekurangan yang ada pada Raperda yang sedang diajukan dan menjadi bahan pembahsan Panitia Khusus nantinya, sebelum nantinya akan ditetapkan menjadi Peraturan Daerah.

Rapat paripurna Dewan yang kami hormati

Demikian tanggapan Dan/Atau Fraksi Partai NasDem atas pendapat Bupati terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Pencegahan Dan Penanggulangan Stunting; dan Fasilitasi Pesantren Dan Pendidikan Keagamaan. Terima kasih atas kebersamaan dan perhatiannya.

Mohon maaf jika ada kesalahan baik dalam tata cara penyampaian maupun terhadap materinya.

Billahi Taufik wal Hidayah

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Kebumen, 9 November 2023

**FRAKSI PARTAI NasDem
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

Ketua



M. Madkhan Anis, S.Kep. Ns.

Sekretaris



Qoriah Dwi Puspa, S.S, M.Pd.